

# 暮らしのすべての水を“ミネラルウォーター”に クリスターたいむず



株式会社クリスター ニュースレター

2023年 8月号

毎日猛暑が続きますが、いかがお過ごしでしょうか？  
9月号のクリスターたいむずをお楽しみください。

## 高宮八幡宮 夏祭り開催

去る2023年6月25日（日）に、高宮八幡宮にて夏祭り（夏越祭・獅子祭）が開催されました。

高宮八幡宮さんは、子どもたちの“心のふるさと”づくりとして地域の伝統行事を継承する取り組みをしています。私たちは、夏祭りの準備、お手伝いに参加させていただきました。

「夏越祭」は、世の平安と幸せを記念する大祓詞を唱え、人形（ヒトガタ）で祓い、茅の輪をくぐって身を清め、無病息災を祈る神事です。

「獅子祭」は、子どもたちが獅子みこしを担ぎ、町内の約2kmを練り歩いて無病息災と繁栄を祈る伝統行事です。（令和2年指定・福岡市無形民俗文化財）

夏祭りは多くの子どもたちと、それを見守る親御さんたちで、大いに盛り上がりました。

この夏祭りが、子どもたちの思い出に残る、子どもたちの“心のふるさと”づくりの伝統行事としてこれからも続いていくことを願っています。



みんながしあわせになる  
“良い水のまちづくり”

ミネラルクリスターは建物すべてに、安心して清潔、美味しいミネラル水をお届けしています。

まち全体の水が良い水になることで健康的でワクワクした日々を過ごせます。

私たちはみんながしあわせになる、安心・安全な“良い水のまちづくり”に取り組んでいます。

オールミネラル水化システム  
“ミネラルクリスター”とは

良質な天然水とは、雨水が良質な土壌を浸透していく中で、十分にミネラル分を含んだ湧き水です。

ミネラルクリスターとは、まさに良質な天然水が生成される過程をコンパクト化したものです。建物の給水元に製品を設置することで、すべての水をミネラルウォーターに改質させます。住宅、食品工場、医療・介護施設等あらゆる施設で利用されています。

みんながしあわせになる  
“良い水のまちづくり”

Instagramの  
登録  
お願いします



MINERAL.CRYSTAR

# 一人一花おもてなし大作戦！！のご紹介

福岡市 一人一花推進課さんは、平成 30 年より「一人一花運動」を推進し、市民・企業・行政一人ひとりが花と緑を育て、公園や歩道、会社、自宅など福岡市のありとあらゆる場所を花でいっぱいにする取り組みが行われています。当社は、企業協賛による都心部での花づくり制度「おもてなし花壇」にスポンサーとして協賛しています。また、「おもてなしフラワーロード」の事前イベントとして、福岡市立博多小学校にて 10 基のプランターの設置と在学生による水やりが行われた際に、「みんなが幸せになる良い水のまちづくり」活動の一環として、植物への水やり用にクリスタル水を提供させていただきました。クリスタル水はミネラル豊富で、植物もイキイキと元気に育ちます。



2023 年 7 月より、世界水泳福岡に向けて、「まちなか花壇のボリュームアップ」、「おもてなしフラワーロード」、様々な花装飾の展開など、花によるおもてなし景観づくりを実施しています。世界マスターズ水泳選手権が終わる 8/11（金）まで行っているの、ぜひ注目してみてください！

## 7 月 22 日放送のラジオ番組で一人一花おもてなし大作戦を詳しく紹介



当社が番組スポンサーをしているラジオ番組 LOVE FM 「大野タカシ のロマンチックラジオ！」7 月 22 日のゲストは、福岡市 課長の 小山 剛広さんにご出演いただきました。

一人一花おもてなし大作戦の概要や詳細を語っていただきました。

ラジオ電波圏外の方でも“Radiko”でお聴きいただけます。



“一人一花運動”とは、市民・企業・行政一人ひとりが、公園や歩道、会社、自宅など、ありとあらゆる場所での花づくりを通じて、人のつながりや心を豊かにし、まちの魅力や価値を高める、花によるまちづくりを目指す取り組みです。

我々クリスターも福岡市推進『一人一花運動』に参画しています。花による彩りと潤いのあるまちづくりを通して、わがまち福岡が豊かになることを願っています。

# アメイズ時津ベイサイドスクエア 入居開始！

## アメイズ時津ベイサイドスクエア

2023年7月末より、長崎県時津市に竣工しました株式会社シフトライフさんが手掛けるアメイズシリーズマンション「アメイズ時津ベイサイドスクエア」の入居が開始されました。都心へ続く国道206号線、左底交差点横に建ち、長崎市内へも一直線。大型ショッピングセンターに近接した利便性抜群な全88邸のマンションです。

現在、最終分譲先着順にて受付中です。是非ともご来場ください。



## 他販売中の「アメイズシリーズマンション」のご紹介

### 福岡県

- ・アメイズ福津中央レジデンス
- ・アメイズ飯塚ステーションレジデンス

### 佐賀県

- ・アメイズ佐賀城内ザ・プレイス

各物件モデルルームがございます。  
是非ともご来場ください。



アメイズ福津中央レジデンス

| 売主・事業主 |



株式会社シフトライフ

“大野タカシのロマンチックラジオ！”

毎週土曜日 21:00~22:00

大分出身のシンガーソングライターの「大野タカシ」がお届けする、エンターテインメント情報番組です。

## ラジオ CM 放送中

番組開始から9年目スポンサーをしています。月に1回程クリスターのゲスト招いてお話しています。



番組 HP

# 有料老人ホームたいよう片江館 内覧会に参画

2023年7月21・22日の2日間、2023年8月にオープン予定の有料老人ホームたいよう片江館で内覧会が開催されました。

(主催：株式会社スエナガ、運営：株式会社ttt)

当社はミネラルクリスターの魅力を紹介する製品説明ブースの展開とクリスター水を利用したかき氷の試食会を実施しました。多くの来場者に老人ホームにおけるミネラルクリスターのメリットをご理解いただきました。さらに、クリスターかき氷を試食していただき、「口あたりが柔らかい。」「雑味を感じない」と満足していただきました。

ミネラルクリスターは住まいだけではなく「水」に関わる様々な分野、シーンで活躍しています。私たちは、みんなが幸せになる“良い水のまちづくり”の活動、イベントを通してみなさまにお伝えしていきます。



## ほっとコラム

昔の漁業は海岸近くで魚を獲る沿岸漁業でした。昔の漁師さんたちは、魚を多く獲るために海岸に木を植え、林をつくりました。これを魚つき林と言います。では、なぜ海岸に木を植えると魚が多く獲れるのでしょうか。降った雨は木の根元でいったん溜められて微生物で浄化され、そして徐々に地下に浸透していき、その過程で土壌のさまざまなミネラルを含んだ栄養豊富な水となって、海に流れ込んでいきます。このミネラルバランスがとれた水は、プランクトンが繁殖するには最適な水なのです。そしてプランクトンが繁殖すると、それを食べるために魚が集まってくるという好環境が出来上がります。宮城県の気仙沼で魚が少なくなったので、それを呼び戻そうと海岸の山手に植林したところ、魚が戻ってきたというボランティアの活動が報道されていました。このような森と海をつなぐための取り組みは、昔の漁師さんたちがやってきたこととまったく同じなのです。現代の人は、知識はあるが本当の知恵がないと言えるかも知れません。

## 次回の9月号も楽しみにお待ちしております。



私たちは共に成長し合える  
仲間を募集しています。

お仕事をお探しのお知り合いがいましたら  
ぜひ、ご紹介ください。

募集職種【企画提案営業・企画広報・  
メンテナンス・営業事務（パート・アルバイト）】

詳しい情報は、右記QRコード  
採用情報HPを参照ください。



株式会社クリスター



<http://www.crystar.jp>